

Hiermit erkläre ich mich damit einverstanden, dass meine personenbezogenen Daten (DSGVO Art. 6) in der EDV der o.a. Apotheken verarbeitet werden. Zusätzlich können durch die Apotheken weitere Gesundheitsdaten (DSGVO Art. 9) erhoben und verarbeitet werden. Diese betreffen unter anderem die von mir nachgefragten oder gekauften Medikamente, Krankheiten, Allergien oder Daten in direktem Bezug zu diesen Vorgängen. Die erhobenen Daten werden nur verwendet im Rahmen der Beratung, Versorgung, Rückfragen in Praxen und sonstigen Fragen der Arzneimittelsicherheit und Therapie.

Ich stimme einer Übermittlung meiner Daten im Rahmen einer Auftragsdatenvereinbarung an den Landesapothekerverband Niedersachsen, Hannover oder an meine Krankenkasse und weiteren sorgfältig ausgewählten Dienstleistern zu. Eine solche Datenübermittlung erfolgt nur, wenn für meine Medikamente oder sonstige Versorgung Genehmigungen eingeholt werden müssen oder Rückfragen der Krankenkasse auch im Rahmen der Abrechnungskontrolle oder Genehmigungsverfahren beantwortet werden müssen. Die übermittelten Daten werden auf das notwendige Maß beschränkt.

Desweiteren erlaube ich den o.a. Apotheken meine dem Rezeptabrechnungszentrum übermittelten Daten zu nutzen. Eine solche Nutzung dient der Ausstellung einer Zuzahlungsquittung für mich, der Rezeptrecherche um eine aktuelle Medikation mit abgerechneten Rezepten zu kontrollieren (um fehlerhafte Verordnungen zu erkennen, Wechselwirkungen zu vermeiden etc.). Außerdem der notwendigen Bereitstellung von Abrechnungsdaten bei Rückfragen der Krankenkassen oder der verordnenden Ärzte.

Die Apotheken versichern, dass die gespeicherten Daten nur im o.a. Maße verwendet werden und ansonsten nicht an Dritte weitergegeben werden. Ihre Daten werden in o.a. Apotheken für mindestens 10 Jahre gespeichert. Im Falle eines Verkaufs o.a. Apotheken werden Ihre Daten an den/die neuen Apotheker weitergegeben. Die Einwilligung zur Speicherung der Daten kann jederzeit widerrufen werden, die Daten werden dann aus der Kundendatei umgehend gelöscht.

Daten, die die Gesundheit betreffen, unterliegen - auch unabhängig von einer Speicherung in der EDV - strengster Geheimhaltung.